

CAMPEONATO DE CASTILLA Y LEÓN 2025

El Club Squash Palencia continúa con una temporada excepcional, consolidando su dominio tanto en categoría absoluta como infantil durante el Campeonato de Castilla y León 2025, celebrado el pasado sábado 28 de junio en Aranda de Duero. A falta de un último torneo por disputarse, el club demuestra un nivel sobresaliente y una cantera en pleno auge.

Doblete en categoría absoluta

En la categoría masculina absoluta, el club firmó un histórico doblete:

- Aitor Zunzunegui se proclamó campeón, sumando así su undécimo título regional.
- Jorge Nebreda, también de Squash Palencia, fue subcampeón tras una sólida actuación.
- Abel Martín completó el podio en tercera posición.

El cuadro principal presentaba un altísimo nivel, con la presencia de tres campeones autonómicos: el propio Zunzunegui (10 títulos previos), Abel Martín (3) y el vigente campeón Mario Pedrosa (ganador en 2023 y 2024).

El sorteo quiso que Aitor y Mario se enfrentaran ya en cuartos de final, en un partido donde Zunzunegui impuso su experiencia y estado de forma con un sólido 3-0. En los otros enfrentamientos de esa ronda, Abel Martín, Daniel Zunzunegui y Jorge Nebreda superaron con claridad a sus respectivos rivales.

Las semifinales ofrecieron un gran espectáculo. Aitor no dio opciones a Abel y cerró el partido con contundencia (11-1, 11-1, 11-8). Jorge, por su parte, venció a Daniel en tres sets muy disputados, especialmente el último (11-7, 11-2, 15-13).

En la gran final, Aitor volvió a mostrar su calidad con un juego preciso y agresivo. Jorge lo intentó todo, pero no pudo evitar caer por 3-0 (11-6, 11-5, 11-3).

En el cuadro de consolación, otro éxito para el club: César Castrillo se llevó la victoria tras vencer en una emocionante final por 3-2 a su hermana Paula Castrillo. Paula no pudo revalidar su título regional debido a la cancelación del cuadro femenino por falta de participantes, lo que impidió que luchara por su décimo campeonato de Castilla y León.

Pleno en la categoría infantil

En categoría infantil, Squash Palencia firmó un triplete en el podio:

- Nerea Sastre, campeona, ganando todos sus partidos por un claro 3-0.
- Pablo Pérez, subcampeón, tras imponerse por 3-1 a su compañero Chris Pérez en un duelo fraternal que repitió la final celebrada recientemente en Palencia.
- Chris Pérez, tercer clasificado, completando un podio 100% palentino.

Con estos resultados, Squash Palencia reafirma su posición como el club más destacado de la comunidad, combinando experiencia, talento emergente y una cantera que no deja de dar alegrías.

